



Continúa el foro “Intercambio México-Cuba, por una inclusión transformadora, profesional y humana”

Al cumplirse el cuarto día de actividades del foro “Intercambio México-Cuba, por una inclusión transformadora, profesional y humana”, el diputado Reginaldo Flores Sandoval (PT), presidente de la Comisión de Infraestructura, dijo que se ha dado un paso importante en sensibilizar a los legisladores en este tema.

<https://hojaderutadigital.mx/continua-el-foro-intercambio-mexico-cuba-por-una-inclusion-transformadora-profesional-y-humana-2/>